

Ressort: Entertainment

ESC: SPD-Fraktionsvize nennt Entscheidung für Xavier Naidoo falsch

Berlin, 20.11.2015, 07:39 Uhr

GDN - Die Entscheidung der ARD, den Sänger Xavier Naidoo zum Eurovision Song Contest (ESC) zu schicken, stößt bei der SPD-Fraktion auf Ablehnung. "Ich wundere mich über die Entscheidung der ARD und finde sie falsch", sagte SPD-Fraktionsvize Eva Högl der "Rheinischen Post" (Freitagausgabe).

Bei einem europäischen Wettbewerb müsse man nicht einen Künstler wie Xavier Naidoo ins Rennen für Deutschland schicken, der so umstritten sei. "Seine homophoben Äußerungen und seine Nähe zu den `Reichsbürgern` finde ich abstoßend", so die SPD-Politikerin, die im Fraktionsvorstand für Kulturpolitik zuständig ist. "Hätte man die deutsche Bevölkerung gefragt, wäre die Entscheidung wohl nicht auf ihn gefallen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-63412/esc-spd-fraktionsvize-nennt-entscheidung-fuer-xavier-naidoo-falsch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com